

## TNI Kokohkan Papua: Harmoni Keamanan dan Kemanusiaan untuk Kesejahteraan Rakyat

Jurnalis Agung - [PAPUA.WARTAWAN.CO.ID](http://PAPUA.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 30, 2024 - 22:03



PAPUA- Upaya membangun Papua yang damai dan sejahtera terus digelorkan melalui sinergi berbagai pihak. Tentara Nasional Indonesia (TNI), sebagai garda terdepan pengamanan wilayah, memikul peran krusial sesuai Instruksi Presiden RI Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di

Papua. Lebih dari sekadar menjaga stabilitas, TNI hadir sebagai mitra bagi masyarakat Papua untuk menciptakan masa depan yang lebih cerah.

### **Kemanusiaan di Tengah Tantangan**

Kondisi keamanan di Papua, yang kerap diganggu oleh aksi separatis Organisasi Papua Merdeka (OPM), menjadi tantangan besar bagi upaya pembangunan. Namun, TNI membuktikan komitmennya melalui berbagai aksi nyata di lapangan. Salah satu bukti terbaru adalah keberhasilan TNI dalam mengevakuasi jenazah Glen Malcolm Conning, pilot asal Selandia Baru yang menjadi korban kekejaman OPM pada Agustus 2024.

“Evakuasi ini murni wujud tindakan kemanusiaan, tanpa menunggu permintaan dari pihak keluarga korban atau pemerintah Selandia Baru. Kami hadir untuk menyelamatkan, melindungi, dan memberikan rasa aman,” tegas Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA.

Selain itu, TNI juga mencatat prestasi gemilang dengan pembebasan sandera Kapten Pilot Phillip Mark Mehrtens dari OPM pada September 2024. Operasi ini menjadi bukti nyata bahwa TNI bersama seluruh pemangku kepentingan bertekad menghadirkan Papua yang aman dan harmonis.

### **Mengawal Kesejahteraan dan Masa Depan Papua**

Dalam menjalankan tugasnya, TNI tidak hanya mengedepankan aspek keamanan, tetapi juga berperan aktif mendukung pemerintah daerah dalam memberikan pelayanan dasar seperti pendidikan, kesehatan, dan pembangunan infrastruktur. “Kami tidak hanya menjaga wilayah dari ancaman, tetapi juga hadir untuk mendukung percepatan pembangunan yang inklusif dan berkeadilan,” tambah Kolonel Yogi.

Langkah-langkah ini selaras dengan visi besar pemerintah untuk menciptakan Papua yang maju dan sejahtera, di mana setiap warga dapat menikmati hasil pembangunan tanpa rasa takut.

### **Sinergi Menuju Papua yang Harmonis**

Kolaborasi antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat menjadi kunci dalam upaya menciptakan Papua yang damai. Dalam setiap langkahnya, TNI menanamkan nilai-nilai profesionalisme, responsivitas, dan empati, menghadirkan harapan baru bagi tanah Papua.

Dengan kondisi keamanan yang semakin stabil, harapan besar membumbung tinggi. Papua, dengan segala potensi dan keindahannya, siap menyongsong masa depan yang lebih gemilang di bawah naungan harmoni keamanan dan kemanusiaan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho